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Requeiro  a Mesa  na forma Regimental, que seja enviado expediente a Superintendência Estadual do Banco do Brasil
e a Agência de Corumbá solicitando esclarecimentos quanto ao não recebimento dos Projetos de Crédito ao amparo
do PRONAF A elaborados pela AGRAER e não estão protocolado na Agência local, limitando o número de
recebimentos e demorando mais de um mês para análise e formalização do processo.

Justificativa: A Agência local de Corumbá está criando obstáculo até para protocolar os projetos e limitando o número
de atendimento alegando falta de pessoal prejudicando a operacionalização do programa e prejudicando os
agricultores familiares do município.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Setembro de 2017

  

Roberto Gomes Façanha
Vereador(a) - PP
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